

# Le succès pour la rencontre des véhicules anciens ne se dément pas

🕒 2 min



Cette édition s'est déroulée sous le soleil, sauf qu'en fin de journée de petites averses sont venues s'inviter. Au niveau de la brocante et bourse d'échange, David Recoules représentant l'association Ilona, a géré la mise en place des exposants moins nombreux que les années précédentes. Le club Moto Rétro a exposé des modèles d'une autre époque. Une nouvelle association « Les Vieilles Bielles de Réquista » a complété cette exposition avec tracteurs et outils agricoles.

La journée du samedi 7 septembre fut réservée à une promenade qui permet aux équipages de découvrir le département en leur faisant emprunter les petites routes de campagnes.

Trente-cinq équipages étaient inscrits.

Les voitures les plus anciennes une Ford V8 40 de 1934 venue par la route de Libourne (33) et un MG Q de 1935 venue de Montpellier. Le départ de Réquista

